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Beitrag von „cinico“ vom 24. Juni 2011, 16:13

Zitat von hattrick 

Wäre nicht schlecht, wenn er so lange bleiben will heißt das natürlich. Wenn Schäfer
noch 4 Jahre spielt, hat er sicherlich auch keinen Bock mehr irgendwann. V.a. wenn
sein Talent wirklich so groß ist, dann gibt's genug Interessenten.

Wenn sein Talent so groß ist, dann wird er Schäfer als Nummer 1 auch verdrängen können.
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